

„Frida Gold“ bei der DTM in Oschersleben

Wenn vom 13. bis 15. September die DTM in der etropolis Motorsport Arena Oschersleben gastiert, geben nicht nur die DTM-Boliden ordentlich Gas, auch „Frida Gold“ heizt den Motorsportfans ordentlich ein.

Wenn sich die Tore zur Boxengasse zum so genannten Pitwalk öffnen, haben alle Zuschauer mit Fahrerlagerticket die Gelegenheit, sich die Arbeitsplätze der Teams aus nächster Nähe anzusehen. Auf der Bühne der ARD Chartshow wird das Fanspektakel zudem musikalisch untermalt: Am Samstag ab 13:30 Uhr stehen die sieben Jungs von „eternal quest“ auf der Bühne in der Boxengasse. Am Sonntag gibt die Popband „Frida Gold“ ab 11:50 Uhr u. a. ihren aktuellen Hit „Liebe ist meine Religion“ aus dem gleichnamigen Nummer-eins-Album zum Besten. Die Band um Frontfrau Alina Süssgeller feierte ihren Durchbruch im Jahr 2010 mit „Zeig mir wie du tanzt“. Vom mit der goldenen Schallplatte ausgezeichneten Debüt-Album „Juwel“ wurde ein Jahr später „Wovon sollen wir träumen“ zum Hit und hielt sich 59 Wochen in den deutschen Single-Charts.

Am Abend spielt die Musik auf dem Zeltplatz der Arena: Sowohl am Freitag- als auch am Samstagabend klingen rockige Sounds über den Platz, wenn die Band „Frontline“ auf der Bühne steht. Am Samstag spielen „Frontline“ und „Blue Anubis“ live. Der Eintritt zur Zeltplatzparty ist für alle DTM-Fans frei.

Stunt-Shows, Autogrammstunden, die große DTM-Markenwelt sowie das neue Boxenstopptraining am Sonntagmorgen bieten nicht nur Motorsportfans ein abwechslungsreiches Eventprogramm - die größte Sportveranstaltung Sachsen-Anhalts ist für jeden einen Besuch wert.



ADAC



DMSB
Deutscher Motor Sport Bund e.V.

DTM-Ticket-Hotline

+49 180 5 723000

14 ct./min aus dem dt. Festnetz
Mobilfunkhöchstpreis 42 ct./min

www.dtm.com
www.dtm.tv

Pressekontakt

Marcel Orban, Tel. +49 3949 920-525
E-Mail presse@motorsportarena.com